



Einreicher:

Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Kreisverkehr vor der Erlöserkirche

Erstellungsdatum 17.06.2008

Eingang 902:

Datum der Sitzung: 02.07.2008

Inhalt:

Der älteste mir bekannte Kreisverkehr in Potsdam ist der vor der Erlöserkirche (jetzt „Dr.-Rudolf-Tschäpe-Platz“). Vor kurzem habe ich durch Zufall bemerkt, dass die Kreisverkehrsschilder entfernt und durch Rechtsabbiegeschilder ersetzt worden sind. Das schafft ein erhebliches unnötiges Unfallrisiko. Alle Menschen, die ich kenne, befahren den Platz seit Jahrzehnten bis heute nach den logischen Regeln jeden Kreisverkehrs (Vorfahrt hat der, der im Kreis fährt, wer rein will, muss warten.) Die neu angebrachten Abbiegeschilder sind auch blau/weiß und den meisten fällt der Unterschied gar nicht bewusst auf! Die Rechtsabbiegeschilder können aber auch als Vorfahrt rechts vor links missverstanden werden. Damit es nicht erst zum ersten Unfall kommt, sollte schleunigst wieder der Kreisverkehr als solcher beschildert werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Können Sie veranlassen, dass der Kreisverkehr vor der Erlöserkirche (Dr.-Rudolf-Tschäpe-Platz) wieder als Kreisverkehr beschildert wird?

Unterschrift

Anlage:

Antwort der Verwaltung